

## **Dinner in Weiß – am 28. August 2015**

Das dritte "Dinner in Weiß" findet **am 28.08.2015 ab 19:00 Uhr** in der **Breiten Straße, auf Höhe des Marktplatzes in Wernigerode** statt.

### **Was ist das "Dinner in Weiß"?**

Die Teilnehmer erscheinen ausschließlich in weiß gekleidet, z.B. in Kleid, Anzug, mit Hut, elegant und trotzdem auch leger. Nach eigener Gestaltung und gemeinsamer Absprache können zum Dinner mehrere Menü-Gänge aufgetafelt werden wie Vor-, Haupt- und Nachspeise. Jeder bringt zum "Dinner in Weiß" Folgendes mit:

- eigene Stühle und (Klapp-)Tische und weiße Tischdecken
- Geschirr (in weiß), Wein- und Wassergläser
- Besteck
- Dekoration wie Kerzenleuchter etc. alles möglich
- Wein, Sekt, Wasser (kein Bier unbedingt)

### **Worum geht es dabei?**

Das "Diner en blanc" wurde Ende der 80er Jahre in Paris ins Leben gerufen. Aus einem nicht angemeldeten Treffen wurde es über die Jahre zu einem organisierten Flashmob-Massentreffen. Menschen, die sich nicht kennen, besetzten öffentliche Plätze bzw. Straßen. „Verpflichtend für alle Teilnehmer ist vollständig weiße Kleidung. Selbst mitgebrachte Tische und Stühle werden zu langen Tafeln zusammengestellt, alle Teilnehmer bringen ein dreigängiges Menü und Getränke mit ... Das ursprüngliche Diner en Blanc ist ohne jede Kommerzialität.“ lässt sich bei Wikipedia über die Veranstaltung nachlesen. Passend dazu gehören weiße Tischdecken und Geschirr, nostalgisches Licht und eher Wein bzw. Sekt zum Dinner. In der Zwischenzeit hat das "Dinner in Weiß" in anderen Städten verschiedener Länder seine Verbreitung gefunden. In Deutschland sind es unter anderem Hamburg, Berlin, Hannover oder Nürnberg.

Warum aber nicht auch in der "ländlichen Provinz"? Wernigerode schien dafür bestens prädestiniert, gelten doch gerade dessen Bürger als sehr aufgeschlossen für Neues. Jüngstes Beispiel ist der zur Tradition gewordene Bürgerbrunch.

Im Gegensatz zu Paris ist diese Veranstaltung nicht geheim. Wernigerode plant abweichend vom Urheber keine "Flashmob-Veranstaltung" – wir laden alle Anhänger des "Dinner in Weiß" vorzeitig über die Netzwerke ein, die Innenstadt in die längste weiße Tafel open Air in Wernigerode zu verzaubern. Wie bei den anderen Städten wird überwiegend über soziale Netzwerke die Veranstaltung beworben, durch weitersagen und teilen. Selbst wer sich kurz vor Beginn noch dafür entscheidet, kommt mit seinem Tisch und schließt sich am Ende der Reihe an.

Am Rande kann gern gespendet werden. **In diesem Jahr ist der Verein für krebskranke Kinder e.V. als Empfänger vorgesehen.**

Es ist noch immer einzigartig im Harz, wenn Hunderte von jungen und älteren Menschen gemeinsam Wernigerodes Innenstadt in Weiß verwandeln.

<http://www.wernigerode.de/de/news-details/romantischer-sommerabend-in-der-altstadt-3-dinner-in-weiss-in-wernigerode-am-28-august-2015-20042030.html>